

# El nuevo Colegio Mayor Jaizkibel abre sus puertas

El arquitecto Juan Juan Miguel Otxotorena ha liderado la reforma del palacio neorenacentista Eva-Enea, antigua residencia de verano de los marqueses de Aldama

10/10/2016

El nuevo Colegio Mayor Jaizkibel de San Sebastián, ubicado en el Palacio Eva Enea de Aldapeta y dirigido por María Jesús Álvarez, abrirá sus

puertas oficialmente este miércoles. El arquitecto Juan Juan Miguel Otxotorena ha liderado el proyecto de reforma y ampliación del inmueble.

En un comunicado, fuentes del Colegio han explicado que la obra ha permitido "conservar" el edificio y "potenciar su valor artístico y arquitectónico".

El nuevo complejo, de tres plantas y de un total de 2.813,14 metros cuadrados, cuanta con 54 habitaciones para estudiantes (todas individuales y con baño completo), y salas de uso común. El palacio neorenacentista Eva-Enea, antigua residencia de verano de los marqueses de Aldama, fue construido en 1913.

En 1960 los Arocena, segundos propietarios, parcelaron los terrenos que fueron adquiridos por particulares, la Diputación y la

Universidad de Navarra, que alojó hasta 2013 ISSA con el Grado en Asistencia de Dirección y que ahora se imparte en el campus de Pamplona.

En junio de 2015 comenzaron las reformas para convertir el inmueble en el Colegio Mayor Jaizkibel. Las obras realizadas por el Grupo ACR han supuesto un coste total de 6.274.000 euros.

## Diario Vasco

---

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-nuevo-colegio-mayor-jaizkibel-abre-sus-puertas/> (03/02/2026)